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やまと広域環境衛生事務組合議会 



 

やまと広域環境衛生事務組合議会定例会会議録 

 

議 事 日 程  

 

平成３１年２月２１日（木曜日） 

 

第１  開  会（午後２時１５分） 

第２  管理者召集の挨拶 

第３  会議録署名議員の指名 

第４  会期の決定 

第５  議案の上程 

    ・提案理由の説明 

    ・質疑 

    ・討論 

    ・採決 

第６  閉  会 

 

○本日の会議に付した事件 

 日程に同じ 

 

○出席議員（９名）            ○説明のための出席者 

      １番 竹邑 利文         管 理 者 東川  裕 

      ２番 植田 昌孝         副管理者  森  章浩 

      ３番 小走 善秀         副 管 理 者 太田 好紀 

４番 南   満         事 務 局 長 河中 住嘉 

      ５番 川田 大介         事務局課長 北口 尚吾 

      ６番 小松 久展         事務局課長補佐 岡西 弘至 

      ７番 平岡 清司       ○議場に出席した事務職員 

８番 牧野 雅一         御所市議会事務局長 榊  芳弘 

９番 大谷 龍雄         事務局係長 植田 浩一 

        事務局係員 中谷 公一 

 

○欠席議員   な し 
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議長 

(小松 久展) 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

管理者 

(東川  裕) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

 

(午後２時１５分開会) 

 

 ただいまより、平成３１年やまと広域環境衛生事務組合議会第１回定例

会を開会いたします。ただ今の出席議員数は９名でありますので議会は成

立いたしました。管理者より招集のあいさつがあります。 

 

（管理者挙手） 

 

 管理者。 

 

 

平成３１年やまと広域環境衛生事務組合議会第１回定例会の開会に当

たりまして、一言ご挨拶を申し上げます。平素は格別のご厚情を賜り厚く

お礼申し上げます。私ども理事者におきましては、今後におきましても、

円滑な施設運営に努めて参る所存でございます。議員各位におかれまして

も、尚一層のご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。さて、

今回提出させていただきました案件は、平成３０年度一般会計補正予算と

平成３１年度一般会計予算案についての２議案でございます。議員各位に

おかれましては、ご審議を賜るわけでございますが、何卒よろしくお願い

申し上げまして挨拶に代えさせていただきます。よろしくお願いいたしま

す。 

 

これより、会議を開きます。会議録署名議員の指名を行います。会議録

署名議員は、やまと広域環境衛生事務組合議会会議規則第７１条の規定に

より議長において指名いたします。２番・植田昌孝議員、３番・小走善秀

議員、以上２名の議員を指名いたします。次に、会期についてお諮りいた

します。本定例会の会期は、本日１日間といたしたいと思いますが、これ

にご異議ございませんか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

ご異議なしと認めます。よって、本定例会の会期は、本日１日間と決定

いたしました。 

これより日程に入ります。日程第１、議第１号平成３０年度やまと広域

環境衛生事務組合一般会計補正予算（第１号）についてを議題といたしま

す。本議案につきましては、議案の朗読を省略し、提案者の説明を求めま
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議長 

(小松 久展) 

 

管理者 

(東川  裕) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

す。 

 

（管理者挙手） 

 

 管理者。 

 

 

議第１号、平成３０年度やまと広域環境衛生事務組合一般会計補正予算

（第１号）につきましてご説明いたします。 

補正予算の内容につきましては、１ページ第１表歳入歳出予算補正をお

願いします。第３款繰入金につきましては、御所市において健康増進施設

費７１２万８千円が、補正予算として増額となったことから、その負担金

として、財政調整基金を取崩し、一般会計に繰入れるものであります。ま

た、第４款諸収入で売電収入並びに資源物売却が当初見込みより増額とな

り１千３６０万円を増額し、歳入歳出それぞれ２千７２万８千円を補正す

るものであります。以上でございます。何卒よろしくご審議を賜りますよ

うお願い申し上げます。 

 

 質疑に入ります。ご質疑はありませんか。 

 

〔「なし」の声あり〕 

 

 なしと認めます。これをもって質疑を打ち切ります。これより討論に入

ります。討論はありますか。 

 

〔「なし」の声あり〕 

 

なしと認めます。これをもって討論を終了いたします。それでは、これ

より採決をいたします。本案を原案どおり可決することに賛成の方の挙手

を求めます。 

 

〔全員挙手〕 

 

 全員賛成と認めます。よって議第１号は、原案どおり可決することに決

しました。日程第２、議第２号、平成３１年度やまと広域環境衛生事務組

合一般会計予算についてを議題といたします。朗読を省略し、ただちに提

案者の説明を求めます。 
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議長 

(小松 久展) 

 

管理者 

(東川  裕) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

議長 

 

（管理者挙手） 

 

 管理者。 

 

 

予算書の１ページをお願いします。平成３１年度予算につきましては、

第１条歳入歳出の総額は、歳入歳出それぞれ、８億１千６８３万９千円で

あります。歳入についてご説明いたします。６ページ、７ページをお願い

します。第１款分担金及び負担金は、本組合を構成する３市町の負担金で

６億３千１０４万７千円を計上いたしております。４千１９８万３千円の

減につきましては、施設運営管理業務委託料によるものでございます。第

２款財産収入、２４万２千円は、基金利子。第３款繰入金は、財政調整基

金繰入金、９千１９６万２千円で健康増進施設事業負担金によるものでご

ざいます。第４款諸収入第１項預金利子１万円。第２項雑入９千３５７万

８千円は、売電収入並びに資源物売却料でございます。８ページをお願い

いたします。歳入合計、８億１千６８３万９千円でございます。次に歳出

でございます。１０ページ、１１ページをお願いします。第１款議会費に

ついては、議員報酬等で、２９万５千円。第２款総務費は、組合事務運営

に伴う諸費用等経常費用の必要見込額を一般管理費として、１億５千７３

万円を計上しております。１２ページ、１３ページをお願いします。財産

管理費は、基金積立金等で、９千４９７万４千円。公平委員会費１万６千

円。総務管理費、計２億４千５７２万円でございます。監査委員費、１万

５千円。次に、衛生費につきましては、包括的民間委託契約支援業務委託

費などで、清掃総務費、６千２０５万４千円を計上しております。１４ペ

ージ、１５ページをお願いします。ごみ処理費は、ごみ処理施設に係る委

託料等、必要経費、５億３７５万５千円でございます。衛生費、計５億６

千５８０万９千円でございます。次に第４款予備費、５００万円を計上し

ております。歳出合計、８億１千６８３万９千円であります。 

以上でございます。何卒よろしくご審議を賜りますようお願い申し上げ

まして、提案理由の説明といたします。 

 

これより質疑に入ります。ご質疑はありませんか。 

 

〔９番の声あり〕 

 

 ９番大谷議員。 
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(小松 久展) 

 

９番 

(大谷 龍雄) 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

管理者 

(東川  裕) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

９番 

(大谷 龍雄) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １３ページをお願いします。健康増進施設に９千２３８万５千円でござ

いますが、この件につきましては、周辺の皆様、また御所の皆様にも喜ん

でいただく、役に立っていただく施設で末永く利用していただけるような

施設が求められると思いますが、この施設内容また大体の総建設費につい

て、どのようにお考えになるのかお聞きしたいと思います。 

 

（管理者挙手） 

 

 管理者。 

 

 

 健康増進施設についてご質問いただきましたが、大変遅れているという

事について、まずお詫びを申し上げたいと思います。来年度におきまして

は、御所市の方で現在ある建物の解体をして、造成し、都市計画の方に出

すという形を考えております。内容につきましては、当初はしっかりした

ものをという思いはございましたが、首長間でも話をし、売電収入等で賄

える様な範囲でお願いをしたいということで、それくらいの規模で今、考

えているところでございます。具体的にいくらという金額はございません

が、基本として、売電収入で賄えるというようなことを考えて内容につい

て精査をしているという状況でございます。以上でございます。 

 

〔９番の声あり〕 

 

 ９番大谷議員。 

 

 

 施設の内容につきましては、これからだということでございますが、で

きましたら周辺の皆様方のご意見または、御所市の皆様方のご意見を聞い

ていただくような、アンケート的なことをしていただいて、御所の皆様に

喜んでいただけるまた田原本、五條の皆様方にもご利用していただける内

容の施設を目指していただきたいと思います。建設費につきましては、管

理者より答弁がありましたように、効率的な施設を作っていただいて、で

きるだけ費用を節約いただくという事で頑張っていただきたいと思いま

す。以上です。 
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議長 

(小松 久展) 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

４番 

(南   満) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

管理者 

(東川  裕) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他にございませんか。 

 

〔４番の声あり〕 

 

４番南議員。 

 

 

 健康増進施設の話がございましたが、その中において管理者の方から非

常に遅れているという話がありました。地域、御所市においては、この施

設を建てるにあたっては早急にしていただきたいという思いの中で、まだ

まだ進んでいない状況です。先ほど、ここに来るにあたりましても建設用

地という看板だけで、造成の話も先ほど管理者がされましたが、いつ出来

るのかが問題になってくると思います。施設に関してもあくまでも先ほど

売電収入の話をされましたが、売電収入の中でこういう施設を建てたいと

言っても、施設を建てるにあたって、物価の上昇があるじゃないですか。

どうしても高騰する恐れがあるんですよ。その売電収入という言葉という

か、内訳だけではなくてお金がかかるのであればプラスアルファもあり得

るという意味合いで私は捉えさせていただきたいのですが、管理者の口か

ら後の調整はあるかと思いますが、その辺についての答えをいただきたい

と思います。 

 

（管理者挙手） 

 

 管理者。 

 

 

 大変遅れているという事は、重ねてお詫び申し上げたいと思います。先

ほど大谷議員のご質問にもありましたが、いかにローコストで合理的に良

い物を造るかというのがこれからの課題になってこようかと思います。今

のところは、売電収入の範囲内でランニングコスト等も含めて造れるよう

なものを考えていきたいという思いを持っております。ただ、その内容に

つきましても、御所市の方でまず、都計審にかけさせていただいてという

ことになろうかと思いますが、基本的に健康というものを意識したものと

いうコンセプトは変わらないという考えでおります。内容については、で

きるだけローコストでいいものというふうに考えておりますので、今申し

上げたのは、一定の目算ということでご理解をいただけたら結構かなと思

います。 
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議長 

(小松 久展) 

 

４番 

(南   満) 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

 

 

 

議長 

(小松 久展) 

 

〔４番の声あり〕 

 

４番南議員。 

 

 

 わかりました。同じ建てるのであれば、今震災や災害も多いので建屋が

しっかりしているというのを必ず頭に入れておいて進めていただきたい。

ランニングコストの話もありましたが、建物だけと私は思っていたのです

が、全ての費用を言われていますよね。その全ての費用というのは、委託

料も踏まえての話でしょ。建てるにあたってはある程度ローコストでやる

のは、大前提のもとにあるのですが、建てるにあたってはお金がかかるの

は確かな事なので、この辺については管理者にもよくご理解をいただいて

各議会にも持って帰っていただいて、ご理解をいただくような話をしっか

りとして下さい。お願いします。 

 

 他にございませんか。管理者の方で変更があったならあったなりに例え

ば温水プールを高齢者向けの歩行プールに変更させてもらいたいという

ような話があって、総金額的には例えば２０億を１０億以下の２市１町の

高齢者等が有効にご利用いただけるような施設をつくると。絵としてはこ

のような形で、遅れを取り戻さないといけないので、遅れっぱなしにされ

るようなことではね。今言われたように、各自治体が持ち帰って説明でき

るような状態にしないと質問されるので、その時に答弁できる資料を出し

ていく位のものがあれば。変更したのなら早急に要望をしておきます。 

 他にございませんか。質疑なしと認めます。これより討論を行います。

討論はありませんか。 

 

〔「なし」の声あり〕 

 

 討論なしと認めます。これを持ちまして討論を終了します。これより

採決をいたします。本案を原案どおり可決することに賛成の方の挙手を求

めます。 

 

〔全員挙手〕 

 

 全員賛成と認めます。よって議第２号は、原案どおり可決することに決

しました。以上で本定例会に付議されました案件はすべて議了いたしまし
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た。これをもちまして、平成３１年やまと広域環境衛生事務組合議会第１

回定例会を閉会いたします。長時間慎重にご審議いただき誠にありがとう

ございました。 

 

 

(午後２時３２分閉会) 
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地方自治法第１２３条第２項の規定によりここに署名する。  

 

 

 

   議長    

 

 

 

   議員    

 

 

 

   議員    

 


